

Enfin quelques bonnes nouvelles pour tous ceux qui s'intéressent à la sauvegarde et la conservation du patrimoine de notre village.

Une équipe de jeunes étudiants volontaires viendra travailler à Montauroux sur le site de St Barthélemy du 15 au 29 Juillet 2007.

Ils seront encadrés par des professionnels employés par Alpes de Lumière.

Cette association (loi 1901) a déjà travaillé à Montauroux lors de la restauration de la partie de l'aqueduc romain qui passe à Fondurane.

Alpes de Lumière est en chantiers à Castellane à l'oratoire St Roc, à la citadelle de Forcalquier ainsi que sur l'île de Frioul près de Marseille.

Ces jeunes volontaires travaillent le matin et l'après midi en récompense de leurs efforts Alpes de Lumière met à leur disposition un transport qui leur permet de visiter notre région.

Ces premiers travaux porteront sur l'aménagement de la descente vers la rue des Marchands à partir de l'aire Saint Barthélemy. En parallèle, sera initiée une étude sur la réhabilitation et la valorisation de cette aire en vue de déboucher sur un programme pluriannuel de travaux.

Lorsque l'équipe d'Alpes de Lumière sera sur Saint Barthélemy en juillet, nous vous invitons à venir visiter le chantier. Quelques mots de bienvenue feront chaud au cœur de ces jeunes étudiants qui n'hésitent pas à consacrer leurs vacances loin de leurs pays pour la remise en état de notre patrimoine.

De notre côté, l'équipe de l'ASERP, après beaucoup de recherches a imprimé un livret de 12 pages intitulé La forteresse de Saint Barthélemy.

Ce livret est vendu 10 euros, argent qui sera intégralement destiné à la restauration de notre forteresse.... Nous avons essayé de donner grâce à des dessins et textes anciens un maximum d'informations sur ce site historique si cher à nos cœurs.

C'est sans doute pour la première fois en 1592 lors de l'attaque et la destruction de notre forteresse par le Duc d'Epemont que Montauroux fut mentionné sur un parchemin par Monsieur Estienne Segondi secrétaire du Duc de Savoie.

Depuis nous avons vécu avec ces vénérables ruines où hélas ne poussent que l'ortie et les tags.

Il serait peut-être temps de remonter nos vieux murs et comme autrefois que chacun apporte sa pierre en signe de solidarité pour enfin redonner à notre village son ancien caractère médiéval...

L'autre bonne nouvelle c'est que la fontaine de Fonbourette est terminée. Nous y avons planté quelques arbres de la lavande et des papyrus : le banc qui se trouve au pied du vieux mûrier redevient une halte pour les promeneurs. Il ne nous reste plus qu'à trouver une pompe à eau qui fixée, à l'intérieur de la citerne, nous permettra de profiter de son eau fraîche et abondante.

Si vous connaissez un de ces vieux mécanismes, s'il vous plaît faites le nous savoir.

Tous ces travaux peuvent vous paraître longs et fastidieux mais la récompense pour nous tous est d'imaginer les futurs Montaurousiens, heureux dans leur village et fiers de son histoire...

